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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Otmar Muller tomou posse da presidência da SCGÁS 
em cerimônia realizada ontem na sede administrativa 

do Governo do Estado e que contou com a presença de 
deputados, secretários, presidentes de diversas entidades e 
empresas de Santa Catarina, além do governador Jorginho 
Mello (PL).

Otmar é a aposta de Jorginho para colocar Santa 
Catarina de volta ao mapa da competitividade do gás 
natural. Aliás, entre os desafios citados por Muller durante 
a posse, este é o mais importante, já que o gás natural do 
estado é um dos mais caros do país. Outros pontos críticos 
apontados e que serão trabalhados nesta nova gestão é o 
abastecimento da região Sul, economicamente muito forte 
para o estado, e a expansão do Gás Natural para o Planalto 
e Oeste de Santa Catarina. 

Aliás, foi um apelo que Jorginho fez a Otmar, levar o gás 
natural ao máximo de regiões que ele conseguisse. 

Em suma, ficou claro que as maiores missões de Otmar 
serão, além de fazer com que o gás natural chegue a mais 
lugares, é que ele consiga chegar a um preço que permita 
que os empresários, principalmente os da região Sul, pos-
sam se manter na briga do mercado, que hoje não acontece 
pelos valores elevados de suas produções. 

Em seu discurso, apesar da simpatia e cordialidade, 
Jorginho pediu agilidade nas ações da  SCGÁS e ressaltou 
a importância da região Sul para o Estado, fazendo-se 
entender que, não à toa, indicou um representante dali para 
uma função de extrema importância de seu governo.

Jorginho falou ainda sobre o projeto de incentivo fiscal 
assinado na manhã de segunda-feira, 5, com o Prodec e 
Pró-emprego e, como não poderia deixar de ser, sobre 
sua pressa em dar vazão às obras paralisadas desde a 
suspensão dos pagamentos do Plano 1000, que vem dando 
uma dor de cabeça ao governo. 

SCGAS com foco no Sul

Prêmio ACI
A Associação Catarinense de Imprensa lança hoje a terceira 
edição do Prêmio ACI OCESC de Jornalismo, uma parceria 
com a Organização das Cooperativas do Estado de Santa 
Catarina (OCESC). O evento, na sede da ACI, em Florianópo-
lis, terá a participação especial dos jornalistas Thais Bilenky 
(Piauí) e Edu Ribeiro (TV Record), que vão debater com o 
público o papel da reportagem em tempos de inteligência 
artificial. Além das categorias Texto, Vídeo, Áudio, Fotojorna-
lismo, Jornalismo Universitário e Cooperativismo, foi insti-
tuída a categoria Webjornalismo/Reportagem Multimídia. Ao 
todo, serão pagos mais de R$90 mil aos vencedores, além 
do troféu impresso em 3D. 

Manifestação
Alunos de Instituições de Ensino Superior (IES) privadas particulares de Santa Catarina realizam hoje uma ação de mobi-
lização contra o Projeto Universidade Gratuita, em Florianópolis. O encontro acontece no auditório do Sesc Prainha e, de 
lá, cerca de 50 estudantes irão se deslocar até a Assembleia Legislativa. Além disso, lideranças do grupo irão procurar 
alguns deputados para mostrar as fragilidades e impactos da proposta, também na terça e quarta-feira. 

O hall do Instituto do Meio Ambiente (IMA), na 
capital, foi transformado em um espaço inte-
rativo para comemorar o Dia Mundial do Meio 
Ambiente. A meta é conscientizar e engajar a 
população sobre a preservação ambiental. No 
local, a vice-governadora Marilisa Boehm e a 
presidente do IMA, Sheila Mello, experimenta-
ram óculos simuladores de realidade virtual, 
que são utilizados para fomentar o interesse 
de alunos da rede pública de ensino pelo 
tema. Com a ferramenta, elas viram detalhes 
do Parque Estadual da Serra do Tabuleiro, 
que ocupa 1% do território catarinense. Para 
Marilisa, o uso da tecnologia é uma estratégia 
vital para ampliar a participação da socieda-
de na defesa do meio ambiente.

Realidade Virtual
Foto: Richard Casas

Incentivo fiscal 
O Governo do Estado aprovou a inclusão de 48 projetos nos programas Prodec e Pró-Emprego entre janeiro e 
maio de 2023. A proposta das empresas contempladas é investir R$ 5,9 bilhões e gerar 5,6 mil empregos diretos e 
indiretos em Santa Catarina a médio prazo. O governador Jorginho Mello oficializou os contratos com dez empresas 
contempladas pelos programas e que demonstram a diversidade da economia catarinense. Juntas, estas empresas 
devem investir R$ 4,4 bilhões em Santa Catarina até 2030 e gerar cerca de 1,3 mil empregos diretos. As propostas 
preveem a instalação e/ou expansão de unidades no Estado, compra de insumos e maquinário voltados ao aumento 
da produtividade industrial. Os incentivos estaduais vão da postergação de ICMS (Prodec) à desoneração do imposto 
na aquisição de bens, mercadorias e serviços (Pró-Emprego).

Celesc sustentável 
Na semana do Meio Ambiente, a Celesc celebra uma série 
de pesquisas, ações e projetos voltados para a preservação 
dos recursos naturais, a exemplo do investimento de R$ 6 
milhões na terceira fase do Corredor Elétrico, que prevê, 
em todas as regiões do estado, a instalação de estações de 
carga e recarga de veículos elétricos. O investimento em 
usinas hidrelétricas, fotovoltaicas e projetos como o “Sou 
Legal, Tô Ligado”, onde a companhia contempla famílias 
em situação de vulnerabilidade social com lâmpadas led, 
chuveiros com trocador de calor, geladeiras e freezers. 
Os novos equipamentos auxiliam no consumo eficiente de 
energia, gerando economia e preservando o meio ambiente.


